



21.12.2025

Dein Finn,

siehst du, was wir für einen Spaß hatten? Fiete hat uns besucht und wir haben gemeinsam einen Rodelberg gebaut und sind fast die ganze Nacht gerodelt, dann haben wir noch eine kleine Schneeballschlacht mit dem Kunstschnee gemacht. Danach bin ich hundemüde ins Bett gefallen. Leider bin ich nun zu müde, zum Aufräumen.

Ich hoffe, Kelda schläft endlich. Vorhin stand sie immer noch auf dem Schlitten. Kein Wunder, dass sie so begeistert ist, es ist ja schließlich das erste Mal, dass sie Schlitten fährt, aber irgendwann muss sie doch auch mal schlafen, oder?

Zauberhafte Grüße,

Dein Finn

